

# Weinbegleitung

## von unserem Weingut Barleithof /Kaltern

### **Müller-Thurgau (0,1l) € 4,50**

This globally successful blend of Riesling and Madeleine Royal results in a particularly of sparkling white wine at Barleithof. Its mineral ingredients pair with floral aromas of lilac, geranium, citrus fruits and blackcurrants.

### **Weißburgunder (0,1l) € 4,50**

Because of its elegant bouquet of apple, pear, lemon and its notes of hay flowers and hazelnut this wine impresses with its culinary diversity. Its invigorating acidity and fruity finesse makes it a culinary gem among wine lovers and gourmets.

### **Sauvignon Blanc (0,1l) € 4,50**

On the eastern parts of our Barleithof, you will find the grapes for this very special white wine. It will remind you of gooseberry, passion fruit, elderberry and black currants as well as of a freshly mown meadow.

### **Gewürztraminer (0,1l) € 4,80**

With its fragrances of roses, cloves, lychee and tropical fruits, the Gewürztraminer especially delights. Feel its rich texture due to its fantastic growing area of our Barleithof.

### **Goldmuskateller (0,1l) € 4,50**

Enjoy this sweet dessert wine from the southern parts of our Barleithof and feel its particular taste of nutmeg and citrus fruits.

### **Blauburgunder (0,1l) € 4,80**

Bottled as a Riserva in the Kaltern Winery, our Barleithof grapes impress with their intensive scent of red and dark berries. Do you taste its fine hints of cloves and violets? Just fabulous!

# Weinbegleitung

## von unserem Weingut Barleithof / Kaltern

### **Müller-Thurgau (0,1l) € 4,50**

Diese weltweit erfolgreiche Kreuzung aus Riesling und Madeleine Royal bringt am Barleithof einen besonders spritzigen Weißwein hervor. Seine mineralischen Züge ergänzen blumige Aromen von Flieder, Geranien, Zitrusfrüchten und schwarzen Johannisbeeren.

### **Weißburgunder (0,1l) € 4,50**

Sein eleganter Duft nach Apfel, Birne, Zitrone sowie Noten von Heublumen und Haselnuss machen ihn zu einem vielseitigen Begleiter. Seine belebende Säure und seine Fruchtfinesse öffnen ihm Tür und Tor bei Weinliebhabern und Gourmets.

### **Sauvignon Blanc (0,1l) € 4,50**

An der Ostlage unseres Barleithofes bilden sich die rebsortentypischen Primärfrüchte wie Stachelbeere, Passionsfrucht, Holunder und schwarze Johannisbeere besonders gut aus. Tauchen Sie ein in den Duft einer frisch gemähten Wiese.

### **Gewürztraminer (0,1l) € 4,80**

Mit seinem Duft nach Rosen, Gewürznelken, Litschi und tropischen Früchten sowie der üppigen Textur begeistert der Gewürztraminer. Eine Geschmacksexplosion mit langem Abgang dank der hervorragenden Lage am Barleithof.

### **Goldmuskateller (0,1l) € 4,50**

Neben seiner offensichtlichen Muskatnote mit feinen Zitrusaromen und Düften nach Orangenblüten überrascht der brillante Schmeichler auch durch sein liebliches Aroma. Der perfekte Dessertwein aus der Südlage vom Barleithof.

### **Blauburgunder (0,1l) € 4,80**

Sein intensiver Duft nach roten und dunklen Beeren, die Duftnoten nach Gewürznelken und Veilchen sowie seine weiche, elegante Fülle verleihen ihm Präsenz mit Klasse. Die Trauben des Barleithofes werden als Riserva in der Kellerei Kaltern ausgebaut. Einfach grandios!